

XV Jornada de Investigación 2024 "Un espacio para conocer nuestros aportes a la sociedad"

Conferencistas Invitados

• Dr. Humberto León Domínguez

Conferencia: La Revolución de la Inteligencia Artificial para una Nueva Era Científica

Estudió Psicología en la Universidad Autónoma de Madrid, en la cual obtuvo su doctorado cum laudem sobre la Experiencia de Conciencia desde una perspectiva neurológica. Además, cuenta con dos maestrías de la Universidad de Sevilla de "Neuropsicología Clínica" y "Estudios Avanzados en Cerebro y Conducta". Actualmente, trabaja como profesor-investigador de la Escuela de Psicología de la Universidad de Monterrey (UDEM). Es director del laboratorio de "Cognición Humana y Estudios del Cerebro" de la UDEM, y, además, pertenece al grupo de investigación de Inteligencia Artificial donde estudia diferentes aplicaciones de los algoritmos de aprendizaje automático en salud y negocios. En su perfil como tecnólogo e innovador ha trabajado como CEO y director científico en diferentes iniciativas tecnológicas en Berlín, Sevilla y Sillicon Valley, donde adquirió experiencia tanto en el desarrollo de proyectos de alto impacto y en el desarrollo de negocios de base tecnológica.

• Dra. Ivonne León

Conferencia: Alternativas a la teoría consensual de la justicia, una mirada desde el conflicto.

Docente de la Universidad Nacional de Colombia y de posgrado en la Universidad Católica de Colombia. Candidata a Doctora en Derecho; Magíster en Derecho y Politóloga de la Universidad Nacional de Colombia. Miembro del Grupo de Investigación en Derecho Constitucional y Derechos Humanos.

• Dr. Cesar Bargo Pérez

Conferencia: Un enfoque conversacional en el registro de narraciones orales - Registro audiovisual como recurso en investigación científica

Arquitecto, de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de Santos. Maestría y Doctorado en la Universidad de São Paulo, donde defendió la tesis "Registro audiovisual como recurso en investigación científica". Miembro del Comité Regional del Instituto de Patrimonio Histórico y Artístico Nacional. Miembro de la Red Mundial de Patrimonio, actuando junto al Comité Científico de Fortificaciones del ICOMOS (Concejo Internacional sobre Monumentos y Sitios) y miembro correspondiente del Instituto de Investigaciones Históricas y Culturales de Corrientes, Argentina.



• Dr. Francisco Javier Yate Rodríguez

Conferencia: La Paz en Tomás de Aquino

Magister en Filosofía Latinoamérica. Miembro de la Sociedad Internacional Tomás de Aquino (SITA), integrante del grupo de investigación Aletheia.

Dr. Luis Cervantes Cervantes

Conferencia: Un jigger de NETWORKING y uno de Branding

Estudió un Doctorado en Estudios Científico Sociales en el ITESO, es Doctor en Ciencias de la Administración por UNIVA, cuenta con una Maestría en Administración y es Licenciado en Comercio Internacional. Estancias académicas en diferentes universidades extranjeras como: Indiana University of South Bend; Carlton University, Calgary University, Ottawa University, y Universidad de Cádiz. Miembro de 6 consejos empresariales y académicos nacionales e internacionales.

• Dra. Lina María Rodríguez Granada

Conferencia: Retos y oportunidades de la investigación en psicología del deporte en Colombia

Magister en Psicología y especialista en Psicología del deporte y el ejercicio. Directora de la especialización en Psicología del Deporte y el Ejercicio de la Universidad El Bosque. Líder del grupo de investigación en Psicología de la salud, el deporte y Clínica. Docente investigadora, con más de 10 años de experiencia en el campo académico y deportivo. Miembro del nodo de Actividad física y deporte de ASCOFAPSI

MSc. Yineth Melissa Pérez Ayala

Conferencia: New materials for solar cell: A nanomaterials overview

Egresada de la Universidad Nacional de Colombia de los programas de pregrado en Física y de Maestría en Ciencias – Física. Así mismo hace parte del grupo de física aplicada y para el desarrollo de su tesis de maestría trabajo en conjunto con el grupo de Diseño y Reactividad de Estructuras Sólidas (DRES), del departamento de Química. Su principal interés ha sido trabajar en pro del uso a gran escala de las energías renovables, entre estas, la energía solar que se presenta como una opción con gran potencial en la que aún hay que trabajar en el desarrollo de nuevos materiales de las diferentes capas de los dispositivos fotovoltaicos para aumentar su eficiencia y mejorar su escalabilidad.

• Dr. Daniel Gómez Gaviria

Conferencia: Confiar para Crecer: Informe Nacional de Competitividad 2023-2024

Es economista y Doctor en Economía de la Universidad de Chicago. Actualmente es vicepresidente del Consejo Privado de Competitividad y profesor adjunto de políticas públicas y economía de la Universidad de los Andes. Daniel Gómez fue subdirector del Departamento Nacional de Planeación en Colombia.